



Innovación en la **Economía**

Memorias de la

IV Semana Internacional del Economista

17 al 21 de noviembre de 2014

Quito - Ecuador



Pontificia Universidad Católica del Ecuador
Facultad de Economía

Av. 12 de Octubre 1076 y Roca
Telfs: (593-2) 299 1700 / 299 1759

Semana Internacional del Economista
Innovación en la Economía

Econ. Mónica Mancheno
Decana de la Facultad de Economía

Dr. María Mercedes Prado
Coordinadora General del Evento
Coordinadora del Acuerdo de Cooperación PUCE - UPMF

www.puce.edu.ec/economia

Diseño y Diagramación
Facultad de Arquitectura, Diseño y Artes
Diseño Gráfico y Comunicación Visual
Felipe Burbano Páez

Quito - Ecuador, 2014

Las opiniones vertidas en este documento son de responsabilidad exclusiva de los autores y no representan la posición oficial de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, de la facultad de Economía ni de sus autoridades. Para cualquier comentario o sugerencia favor comunicarse con economia@puce.edu.ec

Transformación de la Matriz productiva: entre la ficción y la realidad

Dr. Jaime Gallegos Londoño

Se abordará la temática sobre la base de los principios y fundamentos de la propuesta gubernativa de cambio de Matriz Productiva y su relación con la realidad nacional dentro del esquema de globalización, se ve a la propuesta como un maquillaje del supuesto nuevo modelo industrial que se alinea supuestamente positivamente con el concepto del Buen Vivir.

Se analiza, además, que el surgimiento de los complejos industriales están expuestos a la lógica del gran capital transnacional en el contexto de la globalización, se desmitifica la estrategia de mayor competitividad internacional, productivismo, y se señala el sentido absurdo del cambio que se propone.

Terminamos con una crítica a la sociedad moderna en tanto a sus funciones de producción y consumo, se enfatiza en el desastre ambiental de un sistema poco amigable con el medio ambiente y con las generaciones futuras.

Se concluye en la necesidad de políticas públicas que logren establecer modelos alternativos para superar la modernidad decadente. Se evidencian los principios de una nueva concepción de la vida en relación a los cambios deseables y posibles.